



4. Donde se ven muy satisfechos es en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, que encabeza Rogelio Ramírez de la O. Y es que, por segundo año consecutivo, México recibió la calificación más alta de la firma Moody's en calidad de sostenibilidad. Esto, gracias al gasto que ejecuta el gobierno y que está alineado con los objetivos de desarrollo sostenible y las emisiones de deuda verde. El más contento por esta calificación es el subsecretario Gabriel Yorio, pues ha sido el principal ejecutor de este tipo de emisiones, así como el creador de la estrategia de movilización de financiamiento sostenible, que no es nada más que el financiamiento a programas de la administración federal con este enfoque.